

Zu spätes Erwachen

FUSSBALL. Das Fanionteam des Sportvereins Rümlang ist dem FC Wallisellen 2:3 unterlegen.

Nach der torlosen ersten Halbzeit mit leichten Vorteilen bei den Gastgebern des FC Wallisellen musste der SVR innert 20 Minuten drei Gegentreffer einstecken. Das Aufbäumen nach Toren von Dear Meta (77.) und Denis Videcnik (90.) kam zu spät.

Als Nächstes gegen Dielsdorf

Der SVR agierte auf dem schwer bespielbaren Feld insgesamt zu fehlerhaft und ideenlos und war insbesondere bei den Gegentreffern zu passiv im Abwehrverhalten. Ohne eine Steigerung dürfte es in den nächsten Partien schwierig werden, zu weiteren Punkten zu kommen. Am Sonntag gibt es dafür die nächste Gelegenheit. Dann gastiert der gut in die Saison gestartete FC Dielsdorf auf dem Heuel (10.15 Uhr). (red)

FC Wallisellen - SVR 3:2 (0:0)

Tore: 51. 1:0. 70. 2:0. 72. 3:0. 77. Meta 3:1. 90. Videcnik 3:2. - SVR: Aeschlimann; Perera (56. Mateski), Heim, Mathys, Scholz; Videcnik, Tran (62. Fejry), Wyss, Meier; Etterlin (72. Meta), Digentli.

Schnuppertage beim ECD

EISLAUFEN. Der Eislaufclub Dielsdorf (ECD) führt nach den Herbstferien auf der Eisbahn der Sportanlage Erlen in Dielsdorf Schnupperkurse durch. Teilnehmen können Kinder aus Dielsdorf und Umgebung von vier Jahren bis zur 4. Primarklasse, die gerne «Schlittschüele» lernen möchten. Im Schnupperkurs erhalten die Kinder



Alain Carigiet (links), Goalle der C-Junioren des SVR, und Philipp Künzle (Mitte), Goalle der zweiten Mannschaft des SVR, trainieren im abendlichen Flutlicht auf dem Heuel mit Ex-Nationaltorwart Pascal Zuberbühler (rechts). Bilder: pd

Torwarttraining mit «Zubi»

FUSSBALL. Der ehemalige Nationaltorhüter Pascal Zuberbühler ist beim SV Rümlang zu Gast gewesen.

Montagabend mit Flutlicht, kühlem Herbstwetter, feuchtem Rasen und drei Torhütern auf dem Heuel beim Training: Pascal «Zubi» Zuberbühler (Ex-Nationaltorwart), Philipp Künzle (Torhüter der zweiten Mannschaft) und Alain Carigiet (Torhüter der C-Junioren).

«Qualität möchte ich sehen», sagte Zuberbühler zu den beiden Rümlanger Goalies, die konzentriert versuchten, den Ball korrekt zu fassen.

Koordinieren und reagieren

Künzle und Carigiet nutzten die Chance, auf dem heimischen Sportplatz Heuel mit Zuberbühler trainieren zu können: beim Aufwärmen, bei den Liegestützen wie auch

bei verschiedensten Koordinations- und Reaktionsübungen.

Auslaufen und dehnen

Der 51-fache Nationalmannschaftstorbüher trainierte engagiert mit den beiden SVR-Torbütern und zeigte ihnen dabei technische Fein-

heiten, die einen Nationaltorhüter ausmachen.

Nach über 70 Minuten stand schliesslich noch das Auslaufen und Dehnen auf dem Programm. Zubi gab den Jungs, die sichtlich Spass am Training zeigten, auch dazu Tipps mit auf ihren Weg. (red)



Pascal Zuberbühler flankiert von Philipp Künzle (links) und Alain Carigiet.